

# RÉSEAU SPÉCIAL



volume 39 | numéro 8 | 27 avril 2020

## INVITATION À TOUS LES MEMBRES DES SECTIONS LOCALES

Consoeurs,  
Confrères,

Les représentants du comité provincial santé-sécurité du 1500 vous invitent à prendre quelques minutes de votre temps, le mardi 28 avril prochain, pour souligner le jour du deuil afin de se souvenir des personnes qui sont décédées au travail en 2019 au Québec.

Malgré la situation de la Covid-19, qui sévit présentement, nous trouvons important de prendre un moment de réflexion santé-sécurité pour réaffirmer notre engagement à maintenir des milieux de travail sains et sécuritaires.

Nous comptons sur votre présence pour que cette initiative soit le reflet de notre solidarité et de notre engagement en faveur de la santé et de la sécurité au travail.



Habituellement, cette commémoration se tient au rez-de-chaussée du 1010 de Liège. Toutefois, cette année, en raison de la pandémie de la Covid-19, celle-ci se tiendra à distance en Visioconférence. Cette dernière sera filmée et sera disponible à l'ensemble des membres, par l'entremise du site Internet de chacune des sections locales.

La présentation sera disponible à compter de 12 h, le 28 avril, pour que vous puissiez prendre du temps dans vos milieux de travail et/ou en famille pour la visionner.

LE COMITÉ PROVINCIAL  
SANTÉ ET SÉCURITÉ SECTION LOCALE 1500

/mc/jla-(SEPB-574)